

<u>Popular Digital</u>

Número 408 http://www.ppciudadreal.es/ www.laverdaddelasreformas.es 13 de junio de 2012

Ciudad Real

La presidenta del Gobierno de Castilla-La Mancha, María Dolores Cospedal resalta la labor de la Abogacía en su función social al servicio de los más necesitados

El Ministro de Justicia Alberto Ruiz Gallardón, en la condecoración del decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cipriano Arteche

La presidenta regional ha valorado especialmente la defensa del turno de oficio, ya que "un país es auténticamente democrático y avanzado cuando aquellos que menos posibilidades tienen, cuentan con la garantía de tener un abogado que les defienda". Asimismo, ha indicado que a veces, la inmediatez de las noticias y la rapidez con la que sucede todo, nos hace olvidar cosas tan importantes como la "labor abnegada" de todos los abogados que "ejerciendo y aplicando el Derecho dan lo mejor de sí mismos para defender a quienes les necesiten". Por ello, ha mostrado su satisfacción con haber podido compartir con los colegios de abogados la defensa de los derechos de las mujeres maltratadas o muchos aspectos relacionados con la defensa de los menores. La presidenta Cospedal asistió al acto de imposición de la Cruz distinguida de primera clase de la Orden de San Raimundo de Peñafort al decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real, Cipriano Arteche, "uno de los más ilustres juristas de nuestra tierra", como ha indicado la presidenta.



Cospedal, Arteche y Gallardón



Puertollano

La portavoz de Industria del GPP Mª José Ciudad, denuncia que "Page mande a Guijarro presentar una enmienda a los Presupuestos, para poner palos en las ruedas a la ley que necesita Castilla-La Mancha"

Ciudad, ha denunciado que el secretario general del PSOE regional, Emiliano García-Page "mande a Guijarro presentar una enmienda a la totalidad de los Presupuestos Generales de la Junta", después de que ambos hayan formado parte de los gobiernos que han arruinado la región y ha manifestado que, "están aún a tiempo de mostrar responsabilidad con los ciudadanos y retirar la enmienda que no beneficia en nada a Castilla-La Mancha". "El daño que están ocasionando con esta actitud, políticamente les pasará factura, porque la unidad de agentes sociales, de fuerzas políticas y de empresarios es vital" y si nos remitimos a cómo se han comportado con las industrias, los empresarios y las pymes, "nadie podrá creer en sus presupuestos y menos permitir que vengan a dar lecciones al Parlamento regional", ha concluido.



Mª José Ciudad

Ciudad Real

El portavoz del GPP Francisco Cañizares: "Ahora tenemos que pagar la fiesta del PSOE"

Tras el Pleno de las Cortes de Castilla-La Mancha



Francisco Cañizares

Cañizares, ha manifestado en relación a la enmienda a la totalidad a los presupuestos generales de la Junta de Comunidades presentada por el Grupo Partido Socialista, y que fue rechazada ayer en Pleno por la mayoría de los votos del PP, que es una "irresponsabilidad incomprensible". Así, ha asegurado que, con dicha enmienda, el propio PSOE "limita las posibilidades de negociación y demuestra que no tiene voluntad de arrimar el hombro y de llegar a acuerdos con el PP" y es que su intención "no es buscar unas cuentas que mejoren la región, sino tapar los errores cometidos en los últimos años". "Hemos hecho unos Presupuestos partiendo, no de cero, sino de menos 11.000 millones, que son los que se deben por la nefasta gestión del PSOE"